



豊橋市立岩西小学校

2025 学校通信

はちの子だよい



No.3

令和7年6月18日

あさがおを育てるよ！ 1年生活科

1年生は、あさがおを育てています。毎日水やりをしながら、成長の様子を観察しています。たくさんの花を咲かせてくれるのが楽しみです。



4年生 わくわく体験学習



視聴覚センターでは、どの活動も子どもたちは興味関心をもち、楽しみながら活動することができました。中島処理場では、雨天のため、水がきれいになる過程を実際に見学することはできませんでしたが、映像を見たり、監視室を見学したりしました。

出前講座「赤ちゃんふれあい体験」6年

赤ちゃんのお父さんやお母さんが、おもちゃや離乳食など実物を見せてくださり、子育ての実態を知ることができました。赤ちゃんやその保護者の方々を通して、自分の命の重さや大切に育てられてきたことを実感することができました。



1月の主な予定

1日(火) 朝会	17日(木) 給食終了
7日(月)～9日(水)	18日(金) 1学期終業式
個人懇談会	11:00 下校
13:20 下校	21日(月) 海の日
持ち寄りリサイクル	22日(火) 夏季休業開始
10日(木) 交通事故0の日	
15日(火) 学年集会	8月7日(木) 全校出校日

ご協力
お願いします

持ち寄りリサイクル活動

- ◆日 時 7月7日(月)～9日(水)
13:30～16:30
- ◆場 所 岩西小学校 運動場
- ◆集荷物 新聞紙 雑誌 雑紙
ダンボール アルミ缶

令和7年度 岩西支援会(学校評議員会)

近藤 広一さん(校区自治会長) 後藤 文雄さん(校区副自治会長) 夏目 隆夫さん(保護司)

星野 好久さん(校区代表・青パト隊隊長)

石黒 邦旦さん(健全育成会指導員)

山崎 幾郎さん(体育施設管理指導員)

大矢 洋子さん(民生主任児童委員)

山田 高広さん(東部生涯学習センター長)

住吉 唯さん(令和6年度 PTA副会長)

よろしくお願いします



～ 運動会のご感想をありがとうございました～

皆様のご意見を踏まえまして、来年度に向けて計画・準備をしていきたいと思います。いただいたご感想の一部を紹介させていただきます。

◇ 時間が限られている中でも、それぞれの学年が工夫されていて、中身の詰まった素晴らしい運動会でした。毎年楽しみにしている3・4年生のソーラン節は、今年も力強く感動的で胸に残りました。5・6年生の騎馬戦は迫力があり、仲間と力を合わせて挑む姿に成長を感じました。1・2年生の演舞と競技の組み合わせもとても良く、微笑ましく温かい気持ちになりました。また、日傘の使用を控える対応にしてくださったことで、周囲を気にせず安全に観覧でき、ありがとうございました。テントの貸し出しや設営にご協力くださった皆さん、そして子どもたちの頑張りを引き出し、共有させてくださった先生方も、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

◇ Gostei demais, amei cada detalhe, a energia e alegria das crianças, tudo perfeito. Amo demais esse país Japão, agradeço muito pela oportunidade do meu filho ter essas oportunidades que a escola japonesa tem, algo que no Brasil ele nunca teria. (本当に楽しかったです。細部まで全てが素晴らしい、子供たちのエネルギーと喜びが溢れています。すべてが完璧でした。日本という国が大好きです。息子が日本の学校で得られるこのような機会に恵まれたことに、とても感謝しています。ブラジルでは決して得られないものです。)

◇ 半日で終わるのはありがたい。最後の対抗リレーでハチマキの色が何組かわかるようにアナウンスがあるといいと思う。



◇ コロナ禍後、学年別だった運動会が全校で応援しながらの参加が出来た事は子ども達にとってとても良い経験になったと思います。ありがとうございました。その分保護者の入れ替わりがなくなり前で立っている人達で見にくくなった気がします。前にいる方は座って頂けると有り難かったです。

◇ 久しぶりに6学年揃った運動会を見てることができてとても嬉しかったです。子どもたちはそれぞれの委員会の仕事をしたりと、演目とは違う場面でも頼もしい一面を見せてくれて成長を感じました。前日と当日にお手伝いに参加させてもらいましたが、頑張る子どもたちと一緒にひとつお手伝いが出来たことも楽しかったです。

◇ 子供の学年の競技を見るために競技の合間に学校側から「〇〇年生の競技です。保護者の方入れ替わってください」というようなアナウンスをして欲しい。椅子を置いて真ん前を自分の子供の競技じゃないのに、ずっとどいてくれない方がいて、遠くからしか見れない人がいました。

◇ 入学時にコロナが流行り、1年生の頃からずっと学年別の運動会でしたが、小学校生活最後の6年生で全学年での運動会を開催することができ、感無量でした。他の学年の応援がある中で競技をするのはやっぱり盛り上がるし、感動もより大きくなると思いました。時間も昔のように1日ではなく、午前中だけというのがちょうど良かったと個人的には思いました。

